

# EL INMACULADO

120 años de una joya de la arquitectura leonesa del Siglo XX.



El patrimonio es el conjunto de bienes heredados del pasado y, en consecuencia, el patrimonio arquitectónico puede definirse como el conjunto de bienes edificados, de cualquier naturaleza, a los que cada sociedad atribuye

**El Archivo Histórico Municipal**  
Te invita a la Exposición Digital

**El Inmaculado**

120 años de una Joya de la arquitectura leonesa del Siglo XX

**A partir del miércoles 16 de junio 18:00 hrs.**

En la página de Facebook del Archivo Histórico Municipal

 

o en los que cada sociedad reconoce un valor cultural.

Soporte de la memoria colectiva y una herramienta imprescindible para el conocimiento histórico, es un vínculo de integración social a través del disfrute de sus propios ciudadanos y símbolo hacia el exterior.

A partir de lo anterior, el AHML expone el devenir histórico del Templo del Inmaculado Corazón de María (TICM), una de las construcciones que pertenece al vasto patrimonio material de nuestro municipio, joya arquitectónica que este año cumple 120 años de haberse indicado su construcción y 115 de haberse erigido, el cual nos permite dar una mirada al León de principios del Siglo XX.

**ENLACE A EXPOSICIÓN:**

<https://www.facebook.com/media/set?vanity=archivohistoricodeleon&set=a.173500594735880>